

万葉の里さんぽみち



袋で楽々クッキング ～いきいきサロン～

1月のいきいきサロンでは、栄養バランスの良い食事の覚え方『まごたちはやさしい』にちなんだ豆やゴマ、野菜を取り入れた料理を作りました。

また、ポリ袋に材料と調味料を全て入れ、鍋で湯せんして作った「焼きそば」と「さばの味噌煮」は、「袋で焼きそばができるとはびっくりした」「魚は身がふっくらして、味がしみています」という声がたくさん聞かれました。



まごたちはやさしい
まごたち
大豆製品
たまご
チーズ、乳製品
はわかめ
やさしい
やさしい
やさしい
やさしい
やさしい

人権教室開催

12月19日(水)、小学校で3年生と5年生を対象に、人権擁護委員による人権教室が行われました。

人権擁護委員が、紙芝居などを使って「優しさ」「思いやり」「命の大切さ」など、人権についての話をし、子どもたちは、真剣に話を聞き人権に対する理解を深めていました。



村新年会開催

1月11日(金)、平林会館で村民の皆さん98名が集い、新年会を開催しました。

「大衡悠神太鼓」の皆さんが力強い演奏で会場を盛り上げ、地酒「万葉美人」の鏡開きや大衡産もち米による餅つきなどを行い、和やかに新春を祝いました。



手作り巾着を 小中学生にプレゼント

12月18日(火)、村出身の三浦紀美子さん(仙台市泉区)より、村の小中学生全員に、着物の端切れなどを使った色とりどりの手作り巾着袋とお菓子が贈られました。

ご夫婦で中学校を訪れた三浦さんは、「大衡の子どもたちに喜んでもらえればうれしいです」と仲睦まじく話していました。



健康と家内安全を願い ～どんと祭～

1月14日(月)、村内7カ所の神社等で小正月の伝統行事「どんと祭」が行われました。

地域の皆さんは、納められた正月飾りに御神火がたかされると、火の暖かさで体を温めながら、今年1年間の無病息災と家内安全を祈りました。



無事故の願い 交通安全祈願祭

1月6日(日)、平林会館で黒川地区交通安全協会大衡支部主催の交通安全祈願祭が行われました。

昨年、村内では交通死亡事故はなかったものの、人身・物損事故は昨年と比較して増加しました。

参加者は、今年1年間の交通死亡事故ゼロと無事故を祈願しました。



企業懇談会「新春の集い」開催

1月17日(木)、花の杜ゴルフクラブで企業関係者や行政区長など約170名が参加し、村企業懇談会「新春の集い」を開催しました。

新年を祝う地酒「万葉美人」の鏡開きの後、名刺交換を行いながら、和やかな雰囲気のもと村の今後のより良いまちづくりや産業振興のための情報交換を行いました。



無火災・無災害を目指して 村消防団出初式

1月6日(日)、平林会館で消防団員が一堂に会した村消防団出初式が行われました。

1年間の無火災・無災害と消防活動の完遂を願い、団員一同は気持ちを新たに式に臨みました。

今年もお互いに声掛けしながら、村民一人ひとりが防火意識を高く掲げ、村から火災を出さないようにしましょう。

